

## **Selbstauskunft Compliance REACH Company Statement Compliance REACH**

Wir  
We

**icotek GmbH**  
Bischof-von Lipp-Straße 1  
73569 Eschach  
Germany

bestätigen, dass alle unsere Produkte konform zur aktuellen Version der REACH Richtlinie (1907/2006/EG) und den mitgeltenden Forderungen produziert werden.

Die Produkte erhalten gemäß Auskunft unserer Lieferanten keine Substanzen, die auf der SVHC-Liste (Ausgabedatum ECHA 27.06.2018 – 191 Substanzen) aufgeführt sind bzw. die maximal zulässigen Grenzwerte eingehalten werden.

Die icotek REACH-Konformität gilt ebenfalls für kundenspezifische Ausführungen.

Diese Bestätigung gilt für alle icotek-Niederlassungen weltweit.

Sofern im Weiteren erforderlich, werden wir unserer Informationspflicht nachkommen.

*Confirm that all our products are manufactured in compliance with the latest version of the REACH directive (1907/2006/EG) an other applicable documents.*

*According to our suppliers we confirm that none of the substances specified in the SVHC list (issue date ECHA June 27, 2018 - 191 substances) are included in any product or do not exceed a maximum threshold limit value.*

*icotek REACH Compliance covers also customized products.*

*This confirmation applies to all icotek subsidiaries worldwide.*

*If in future further information will be necessary, we will meet our duty to supply this information.*

01.08.2018  
Datum  
Date

  
Hubert Jahnke  
Quality Management